



宮久保小学校だより

# 明日への扉

令和4年9月 No.14



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」《Challenge for Dream》

## 宮久保小に「夢センセイ」現る

昨日は、5年生対象にJFA主催事業の「夢の教室」が本校で行われました。夢や目標を持つことの素晴らしさ、それに向かって努力することの大切さ、フェアプレーや助け合いの精神を、子どもたちと語り合い、触れ合いながら伝えていくものです。

その先生として、サッカーに限らず、様々な競技の現役選手やOB、OGの方々が夢先生として指導していただきます。今回はサッカーOBの式田高義先生、中村元樹先生がおいでくださいました。台風14号が南下していれば、休校の措置も考えられたため、何とか開催できたのは子供たちのもつ運の強さでしょうか。

前半は体を動かしながら、みんなの士気を高めるためのチームビルドを行い、後半は先生の体験をもとに、夢や目標を持つことの大切さを語ってくれました。エピソードとして式田先生からは「同じチームのメンバーに点を取っても無視され、いじめられたが、それを救ってくれたのが同じクラスの友達であったこと」、中村先生からは「サッカー部もない高校で、周りの友達から夢を馬鹿にされても、自身の信念を貫いて、努力を重ねていったこと」等をお話しされました。友達を大切にすることや努力を惜しまずに取り組むことの大切さなども子供たちは感じ取っていたようでした。



中村先生



式田先生



### ～下貝塚中学校からのお知らせ～

来年度(令和5年度)より、制服をリニューアルします。現在、生徒の声を聞くと共に、様々な方々からの意見集約をしているところです。ホームページにも写真を公開しております。

来年入学予定の皆さんから着用予定ですので、ご意見等あればお聞かせください。

『下貝塚中学校』で検索いただくか、右記のQRコードをご参照ください。

